

## **Im Kurpark: Corona-Mindestabstand mit Faustschlag erzwungen**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. Juni 2020 um 11:59 Uhr

---

### **Zwei Männer geraten in Streit**

## **Im Kurpark: Corona-Mindestabstand mit Faustschlag erzwungen**

**Donnerstag 18. Juni 2020 - Bad Nenndorf (wbn). Corona lässt grüßen. Mit einem Faustschlag sollte der Mindestabstand hergestellt worden.**

Das endete blutig und rief die Polizei auf den Plan. Es war zwischen zwei Männern ein Streit im Kurpark von Bad Nenndorf entstanden weil einer der Beteiligten dem anderen zu nahe getreten war und dieser um die nötige Distanz gebeten hatte.

Fortsetzung von Seite 1 Die Kontrahenten sind 55 und 63 Jahre alt. Nachfolgend der heutige Polizeibericht aus Bad Nenndorf: „Im Kurpark in Bad Nenndorf kam es an dem dortigen Eispavillon zu einem Streit. Der Streit entbrannte über die Nichteinhaltung des Mindestabstandes. Die Situation spitzte sich zu und endete mit einem Faustschlag in das Gesicht, der Person, die nach mehrmaliger Aufforderung den Mindestabstand einzuhalten nicht nachgekommen ist. Die Kontrahenten sind 55 und 63 Jahre alt.

Die blutende Wunde konnte vor Ort ohne Rettungswagen versorgt werden.“